



光が丘

大津市立晴嵐小学校 学校だより 10月号
在籍児童 879名 令和6年9月30日

学校教育目標 求めて学ぶ子 ～ふるさと晴嵐に愛着と誇りを～

2学期も早や！か月…いよいよ「〇〇の秋」本番

昼間の気温は未だに約30℃まで上がるものの、朝晩はめっきり涼しくなり、秋の訪れを感じる今日この頃です。食欲、スポーツ、読書…皆さんにとっては、秋はどんな季節でしょうか。

先日は、多くの保護者の皆様に学習参観にお越しいただき、誠にありがとうございました。全学級で「特別の教科・道徳」の授業を行い、“思いやりのある心豊かな子”の育成に向けた取組の一端をご覧いただきました。

本校では、いじめ防止啓発月間の6月、10月に加え、夏休み明けの9月にも全校児童アンケート調査を行い、このアンケートをもとに教育相談を実施しています。子どもたちの話をじっくり聴き、悩みや困りごと等の相談を受けるとともに、改善方法や解決策について一緒に考えられるように努めています。保護者の皆様ともしっかり連携していきたいと考えていますので、ご理解ご協力の程よろしくお願ひします。また、「教育相談だより」でもお知らせしていますとおり、スクールカウンセラーの来校日に合わせて、保護者の皆様のご相談にも応じているところです。お子さんの様子について気になっていること、気がかりなことなどがありましたら、遠慮なくお申し出ください。

10月も、地域学習や校外学習で、保護者の皆様のご協力をお願いすることがあるかと思いますが、どうぞよろしくお願いいたします。

学校のホームページを刷新しました！

葛川ふるさと体験学習（命の学習）

2024/09/17

アマゴがつかめたら、生きているアマゴに竹串を自分で刺します。
命をいただいて命をつないでいることを身をもって学びます。



見やすくスッキリしたレイアウトに変更し、「せいらん日記」はほぼ毎日更新しています。そのため、保護者や地域の皆さんにもたくさん見ていただいているようです。ご存じなかった皆さんも是非ご覧ください。